



EL GOBERNADOR Y LA FISCALÍA, EN DISPUTA

Masacres, al alza en Nuevo León, que lleva 17 meses sin fiscal

Los hechos más recientes: el miércoles hallaron más de 10 cuerpos en un baldío en Pesquería y el 27 de febrero encontraron cuatro cuerpos decapitados en Dr. Coss

Varios municipios son disputados por el *Cártel del Noreste* y el *Cártel del Golfo*

ALBERTO SILVA
CORRESPONSAL

MONTERREY.- En medio de una confrontación política entre poderes, que incluso mantiene a Nuevo León sin fiscal general desde 2022, el estado hoy se perfila a vivir otra crisis: la de la violencia perpetrada por grupos del crimen organizado que disputan la plaza.

El hecho más reciente se dio la noche del miércoles cuando las autoridades ubicaron en un predio al menos 10 cuerpos en el municipio de Pesquería.

Ayer, el encargado del despacho de la fiscalía, Pedro Arce Jardón, reveló que la zona donde localizaron los cadáveres es una especie de cementerio clandestino donde criminales depositan los cuerpos de sus víctimas.

La fiscalía informó que en el sitio, ubicado en la carretera a Ojo de Agua, a unos 3 kilómetros de la avenida Miguel Alemán, fueron localizados cinco cadáveres, cinco cráneos y cuatro restos óseos, que corresponderían a 10 cuerpos.

Los hechos fueron reportados ayer alrededor de las 20:00 horas, en una zona deshabitada próxima al Aero-

puerto Internacional de Monterrey.

Luego de que vecinos notificaron a las autoridades de una camioneta calcinada, tras su arribo confirmaron que dentro del vehículo Honda Odyssey había al menos un cuerpo.

A la llegada de los peritos de la fiscalía se confirmó que dentro del vehículo localizaron un cuerpo y tres cráneos, mientras que a varios metros estaba el resto de los cadáveres.

Ayer arribó al lugar personal del Grupo Especializado en Búsqueda Inmediata, toda vez que fue confirmado que el vehículo Odyssey es propiedad de Ricardo Lozano Hernández, un radiólogo del IMSS que fue reportado como desaparecido el pasado 22 de febrero, en la colonia Francisco Garza Sada, en San Nicolás de los Garza.

Anoche, la fiscalía de Nuevo León confirmó la localización de otros dos cuerpos en la zona baldía aledaña a la carretera al Ojo de Agua, en Pesquería, donde el miércoles habían ubicado restos correspondientes a por lo menos 10 personas. En la zona se mantienen labores de investigación y no se descartan más hallazgos.

Este episodio de violencia extrema no es nuevo, apenas el 27 de febrero los poco más de mil habitantes de Dr. Coss tuvieron un amanecer de terror luego de que delincuentes atacaran y prendieran fuego a la presidencia municipal, así como al edificio de Protección Civil y a por lo menos un domicilio. Horas antes localizaron cuatro cuerpos decapitados.

Ese municipio, junto con otras alcaldías de la zona fronteriza con Tamaulipas son peleadas por el *Cártel del Noreste* y el *Cártel del Golfo*.

Y la escalada de violencia se da en medio de una disputa entre el gobernador Samuel García y la fiscalía, que fue señalada el 14 de marzo por el Ejecutivo local de estar al servicio del PRIAN, y la acusó de filtrar la presunta triangulación de recursos por 200 millones de pesos, con la que supuestamente se benefició a una empresa del gobernador y su padre.

Pero ese sólo fue un episodio, porque la disputa data desde octubre de 2022 cuando el entonces fiscal Gustavo Guerrero se enfrascó en un enfrentamiento con el gobernador, por las desapariciones de Debanhi Escobar y Yolanda Martínez.

Eso desencadenó en otra confrontación porque el gobernador se opuso a los perfiles que figuraban como posibles fiscales, al señalarlos de aliados del PRIAN, por lo que judicializó el proceso y desde entonces Nuevo León está sin fiscal.

FOCOS

Perfil. Pesquería, Nuevo León, es un municipio que hasta hace unos años sólo se caracterizaba por su vida rural.

Cambio. Sin embargo, con la llegada de nuevas empresas y su cercanía con Apodaca, terminó por integrarse al área metropolitana.